

CETHIL - Centre d'Energétique et de Thermique de Lyon - INSA LYON



Bâtiment Sadi-Carnot
9, rue de la Physique,
69621 VILLEURBANNE Cedex
France

Telefono: +33 (0)4 72 43 88 10

Fax: +33 (0)4 72 43 88 11

Sito web: <http://cethil.insa-lyon.fr/>

Categoria:	Centro di ricerca e formazione
Attività:	Ricerca
Mercati:	Multimarca
Regione:	Auvergne-rhône-alpes
Membro dal:	2005

thermique, mécanique des fluides

"Le CETHIL est une unité mixte de recherche (UMR5008) de l'INSA de Lyon, du CNRS et de l'Université Claude-Bernard Lyon 1. Le personnel du laboratoire est composé d'environ 130 personnes. Les travaux de recherche du CETHIL portent sur les transferts thermique et l'énergétique dans le matériaux et les systèmes, pour des applications dans des secteurs tels que les polymères et composites et leur procédés, l'électronique, le nucléaire, l'aéronautique et le spatial, l'automobile, l'habitat, et les énergies renouvelables. "

CETHIL is a joint research unit (UMR 5008) of INSA Lyon, CNRS and Claude-Bernard Lyon 1 University. The laboratory's staff is composed of approximately 130 people. The research activities carried out at CETHIL concern heat transfer and energy in materials and systems, for application in sectors such as polymers and composite materials and processes, electronics, nuclear, aeronautics and space, automotive, housing and renewable energies.